

Un nouvel outil pédagogique à l'école

Posté le Lundi 14 Juin 2010, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Vu dans la presse (SudOuest.com)

L'image d'un élève traînant des pieds pour aller au tableau est bien loin. Aujourd'hui, à l'école primaire Sainte-Jeanne d'Arc, les enfants sont tous volontaires pour passer au tableau. Il faut dire que le tableau n'est plus noir. Non, c'est un TBI (tableau blanc interactif) qui a pris place dans la classe.

C'est grâce à une subvention de l'Éducation Nationale, dans le cadre du projet École Numérique Rurale, que l'école a pu s'équiper d'un tableau interactif à hauteur variable, de 13 ordinateurs portables fonctionnant en réseau et stockés dans un meuble de rechargement ainsi que d'une imprimante laser. L'ensemble est connecté au réseau Internet.

Convaincue des bienfaits de ce nouvel outil, l'Association des Parents d'Elèves a offert à l'école deux tableaux interactifs supplémentaires, de manière à ce que les différentes classes, du CP au CM2, puissent bénéficier de ce nouvel équipement.

Les élèves et les enseignantes peuvent désormais profiter des apports du multimédia et d'Internet, ainsi que de l'interactivité de ce nouveau support, favorisant alors le travail collaboratif. Une réelle révolution pour l'enseignement au quotidien !





Mots clés: [Sainte-Jeanne-d'Arc](#) , [tableau blanc numérique](#) , [ordinateurs](#) , [multimédia](#) , [interne](#)